

ABSTRAK

Skripsi dengan judul “Bimbingan dan Konseling dalam Perspektif Islam menurut Fenti Hikmawati” ini ditulis oleh **Qurrotu Ainia, NIM 17306163022**, Fakultas Ushuluddin Adab dan Dakwah, IAIN Tulungagung, yang dibimbing oleh Dr. Hj. Elfi Mu’awanah, S.Ag., M.Pd.

Kata kunci: Bimbingan dan Konseling Religius.

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh pertolongan dengan cara menuntun individu yang sedang mempunyai permasalahan untuk memecahkan masalahnya dengan kemampuannya sendiri, guna mencapai kesejahteraan hidup. Penelitian ini menggunakan model penelitian *library research*. Fokus penelitian yang dikaji dalam skripsi ini adalah: Bagaimana Bimbingan dan Konseling dalam Perspektif Islam? Adapun tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui bagaimana Bimbingan dan Konseling dalam Perspektif Islam. Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini menggunakan metode kualitatif, dengan jenis penelitian *library research* untuk menganalisis data-data berupa kalimat atau kata. Teknik pengumpulan data yang dilakukan melalui menganalisis satu buku karya Fenti Hikmawati serta dengan menganalisis jurnal dan buku-buku lain sebagai pelengkap. Data analisis dengan sumber data dan metodologi pendekatan. Hasil penelitiann ini menunjukkan bahwa: (1) Bimbingan merupakan adanya suatu proses yang berkesinambungan; (2) bimbingan merupakan suatu proses “*helping*” yang identik dengan “*aiding, assingting, atau availing*”; (3) individu yang dibantu atau dibimbing adalah individu yang ingin berkembang dengan apa yang ada pada dirinya.

ABSTRACT

Thesis with the title “Guidance and Counseling in Islamic Perspective according to Fenti Hikmati” is written by Qurrotu Ainia, NIM 17306163022, Faculty of Ushuluddin Adab and Da’wah, State Institute for Islamic Studies (IAIN) Tulungagung, the supervisor Dr. Hj. Elfi Mu’awanah, S.Ag., M.Pd.

Keywords: *Guidance and Religious Counseling.*

The background of this research is helping with guiding the individuals are having problems to solve their problems with their ability. The purpose is to reach the welfare life. This research uses the research model with library research. The focus which studied in this thesis is How Guidance and Counseling in Islamic Perspective? The purpose of this research is to conduct how the guidance and counseling in Islamic Perspective. The research method which used is qualitative method. The type library research is to analyze data with sentences or words. The collecting data technique is done with analyzing a book by Fenti Hikmawati, journal, and other books as the complements. Analysis data with data sources and approaching methodology. The results of this research show that: (1) Guidance is the continuous process; (2) Guidance is helping process which identical with aiding, assingting, or availing; (3) Individuals which helped or guided are individuals who want to develop with what is available on theirselves.

ملخص

البحث العلمي بعنوان "التوجيه والإرشاد في منظور إسلامي بمنظور الإسلام عند فينتي حكمواتي" كتبته قررة عينا، رقم دفتر القيد 17306163022، كلية أصول الدين الآداب والدعوة، جامعة تولونج أجونج الإسلامية الحكومية، المشرف الدكتوراة الحاجة إلفي معاونة، الماجستير.

الكلمات الرئيسية: التوجيه والإرشاد الديني.

هذا البحث مدفوع بالمساعدة من خلال توجيه الأفراد الذين يواجهون مشكلات بقدره أنفسهم، من أجل تحقيق حياة مزدهرة. يستخدم هذا البحث نموذج بحث مكتبي. مسائل البحث التي تمت دراسته في هذا البحث العلمي هي: كيف يكون التوجيه والإرشاد من منظور إسلامي؟ الأهداف من هذا البحث هي لمعرفة كيفية التوجيه والإرشاد في المنظور الإسلامي. طريقة البحث المستخدمة في هذا البحث هي طريقة كيفية، مع نوع البحث المكتبي لتحليل البيانات في شكل جمل أو كلمات. تتم طريقة جمع البيانات من خلال تحليل كتاب من تأليف فينتي حكمواتي ومن خلال تحليل المجالات والكتب الأخرى كالمكمل. بيانات التحليل مع مصادر البيانات ومنهجية المدخل. تشير نتائج هذا البحث إلى أن: (1) التوجيه هو عملية مستمرة. (2) التوجيه هو عملية "مساعدة" تتطابق مع " المساعدة، العون أو النفع" ؛ (3) الشخص الذي يتم مساعدته أو توجيهه هو فرد يريد أن يتطور بما فيه.